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Ata da 19ª (décima nona) Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 2 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia treze de março de dois mil e vinte e dois, às 3 

nove horas, na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSEPE/UFDPar, sob a 4 

presidência do professor José Natanael Fontenele de Carvalho, Presidente, em exercício, do 5 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e Vice-Reitor Pro tempore da Universidade Federal 6 

do Delta do Parnaíba, realizou-se a Décima Nona Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, 7 

Pesquisa e Extensão da UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: José Natanael Fontenele 8 

de Carvalho, Algeless Milka Pereira Meireles da Silva, Patrícia Cantuária Cardoso de Araújo, 9 

Maria de Fátima Vieira (subchefe do Curso de Ciências Econômicas), Janaina de Araújo Sousa 10 

Santiago, Marcelo Coertjens, Geórgia de Souza Tavares, Fábio José Nascimento Motta, Elido 11 

Santiago da Silva, Luiz Antônio de Oliveira, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Jand Venes 12 

Rolim Medeiros, Fernando Lopes e Silva-Júnior, Vinicius Saura Cardoso e Alyne Rodrigues 13 

de Araújo. Os conselheiros Cleyton Natanael Lopes de Carvalho Cunha, Sandra Elisa de Assis 14 

Freire e Josenildo de Souza e Silva justificaram ausência perante à Secretaria dos Conselhos 15 

Superiores. EXPEDIENTE: Aprovada a Ata da Décima Oitava Reunião Ordinária do 16 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. O senhor Presidente cumprimentou a todos e deu por 17 

aberta a reunião. ORDEM DO DIA: 1) Processo nº 23855.001409/2022-86 - Apreciação da 18 

minuta de Resolução que regulamenta as normas gerais da Pós-Graduação Stricto Sensu, 19 

no âmbito da UFDPar. Retirado de pauta por solicitação do requerente para realização de 20 

adequações. 2) Processo nº 23855.001419/2022-10 - Apreciação da minuta de Resolução 21 

que dispõe sobre a criação do Núcleo de Inovação Tecnológica da UFDPar e aprovação 22 

de seu Regimento Interno. O conselheiro Vinicius Saura Cardoso foi o relator do processo, 23 

sendo favorável ao seu deferimento, visto que a minuta se encontra coesa e contempla a 24 

proposta de criação do NIT, definindo conceitos relacionados ao núcleo de inovação 25 

tecnológica, competências, atribuições, estrutura administrativa e seus componentes, 26 

apresentando como será feita a gestão de recursos e titularidades. Posto em votação foi 27 

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. INFORMES: o Presidente informou 28 

que Administração Superior da UFDPar vem discutindo sobre o retorno às atividades 29 

acadêmicas de forma presencial para o período 2022.1. Disse que a proposta de calendário já 30 

foi disponibilizada aos chefes de cursos e que será feita uma reunião juntamente com a PREG 31 

para tratar das questões relacionadas ao retorno à presencialidade. Acrescentou que essa decisão 32 

deve ser tomada com bastante prudência, levando-se em consideração toda a legislação vigente. 33 

Explicou que as normativas que regulamentam a flexibilização das atividades de ensino no 34 

âmbito do contexto da pandemia só possuem vigência até o período 2022.1. Disse também que, 35 

considerando o plano de retomada das atividades da UFDPar e a recomendação da Comissão 36 

de Monitoramento em Saúde da Instituição, que sugere o retorno de cem por cento das 37 

atividades presencias, devemos construir juntos, de uma forma bastante produtiva e segura, esse 38 

retorno. Ressaltou que a Administração Superior da UFDPar está ciente dos desafios e 39 

continuará trabalhando de forma coletiva e planejada para que possa garantir as condições de 40 

funcionamento preservando tanto a saúde individual quanto a saúde coletiva da comunidade 41 

acadêmica, contanto com a colaboração de todos. Nada mais havendo a tratar, às nove horas e 42 



quarenta minutos, o Senhor Presidente, em exercício, do Conselho, deu por encerrada a reunião, 43 

da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária dos Conselhos Superiores da 44 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e 45 

submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo Senhor Presidente do Conselho.  46 

 

Parnaíba, 13 de março de 2022 

 


